



HACE 10 AÑOS...



**Escuela
de Formación
Misionera**
Córdoba

PRIMERA PROMOCION DE LA
ESCUELA DE FORMACION
MISIONERA CORDOBA

Los saludamos con la paz de Dios; deseando se encuentre bien y cumpliendo los propósitos de Dios para sus vidas.

En este fin de año, queremos agradecer a todos aquellos que de una u otra manera han sido parte del ministerio que Dios nos

encomendó. Estamos cumpliendo 10 años desde que, como familia fuimos aprobados como misioneros a Etiopia.

Después de un año en Costa Rica, en 2011 pisamos el suelo de aquel país que por tantos años habíamos orado. Dios nos

permitió servirle allí de varias maneras y en tres diferentes ciudades. Conocimos a mucha gente hermosa. Hemos colectado un cúmulo de experiencias; unas buenas y, por supuesto otras no tanto. Pero por todo eso decimos: *“Muchas gracias Señor!”*.



IGLESIA AUTOCTONA



ETAPAS DE LA FLIA. MISIONERA



COMUNICACION TRANSCULTURAL

Estamos muy agradecidos al Señor por darnos el privilegio de servirle. También le agradecemos por ustedes, la Iglesia que entiende y asume la obra misionera como una prioridad. Muchísimas gracias!

Les contamos que el pasado 30 de noviembre se realizó la primera graduación de alumnos de la Escuela de Formación Misionera Córdoba. Seis estudiantes recibieron su diploma certificando su preparación en el área de las misiones. Fue un año intenso; para nosotros fue una nueva experiencia ministerial.

Damos toda la gloria a Dios por lo que nos ha permitido realizar este año. Nos sentimos bendecidos por estar ahora, circunstancialmente en la preparación de futuros misioneros. Y agradecemos a todos aquellos pastores y congregaciones que entienden que esta manera, la de capacitar, también es importante. Muchas gracias por seguir sosteniéndonos con sus oraciones y ofrendas.

siguiendo con la EFM Cba., les comento que ya están abiertas las inscripciones para el próximo ciclo 2019. Si desea mas información, por favor no dude en consultarnos.

Por último, nos despedimos de ustedes deseándoles que puedan pasar una hermosa Navidad celebrando una vez mas que Cristo vino, vivió y murió en esta tierra para dar, a todo aquel que lo cree, vida eterna. ¡Bendecido 2019!

Flia. Sepúlveda Ramello



NANCY

“He vivido una experiencia hermosa aquí en la EFM Cba. Hemos tenido la dicha, el privilegio de haber tenido a muy buenos profesores que nos han preparado para este llamado.”



TEO

“Hice un viaje a la amazonia peruana. Si querés servir con excelencia a Dios, te invito que vengas a capacitarte. Aquí podrás recibir herramientas que te van a ayudar.”



ISAIAS

“Este año tuve el privilegio de cursar en la EFM Cba. y ha sido realmente una bendición. La EFM tiene como objetivo ayudar a todos aquellos que tienen un llamado; a darle herramientas”.